



Se disculpa diputada trans con jefa de Gobierno por calumnias y críticas

La diputada trans María Clemente García (Morena) ofreció una disculpa pública a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, por sus declaraciones y tuits en los que la acusó de realizar una precampaña, además de criticar los espectaculares con su imagen.

En conferencia de prensa, la morenista expresó que, “como en todas las familias, las diferencias y discrepancias siempre están presentes pero la empatía, el respeto y la sororidad entre mujeres militantes de la 4T deben ser siempre el motor que les recuerde la necesidad de mantenerse unidas frente a los embates del patriarcado y el neoliberalismo”.

Dijo que reconocer los errores y rectificar es un acto político, particularmente en este mes en el que demandan la erradicación de un México misógino.

“Por eso es para mí un deber ofrecer disculpas públicas a la doctora Claudia Sheinbaum, compañera militante de Morena y jefa de Gobierno de la Ciudad de México, por las declaraciones emitidas en los meses previos.

“Reitero mis más sinceras disculpas por las calumnias, adjetivos y críticas infundadas que he emitido en mis redes sociales. Lo anterior en cumplimiento de la máxima de nuestro movimiento ‘no mentir, no robar y no traicionara al pueblo’. Estoy segura de que juntas vamos a seguir haciendo historia, caminando y gobernando en favor del pueblo de México, porque en Morena primero las pobres”, externó.

García agradeció a Sheinbaum, a la senadora Citlali Hernández (Morena) y a Bertha Luján por haberle dado la oportunidad de llegar a la Cámara de Diputados.

“Sé que ustedes me la concedieron, porque ya sabían que soy una mujer sobreviviente de consumo de sustancias psicoactivas, víctima de violencia de género y de un montón de cosas más que repercuten en mi estado de ánimo y, por tanto, en mi carácter y en mi diálogo público. Ustedes sabían y aun así me dieron esta oportunidad, porque están conscientes de que las personas pobres y vulnerables como yo también tenemos derecho de estar aquí”, comentó.

<https://www.24-horas.mx/2023/03/30/se-disculpa-diputada-trans-con-jefa-de-gobierno-por-calumnias-y-criticas/>